

28 de diciembre de 2012

EL MAYOR AVANCE DEL C.N.P. EN DEMOCRACIA

A instancia del Sr. Gago, Secretario General del S.P.P., se ampliarán las hombreras en la Guerrera de Gala del Director Adjunto Operativo, así como de su cúpula directiva, al estilo de un grupo que se hizo muy famoso hace unos años, llamado “Locomía”. Los sindicatos CEP y UFP a través de sus Secretarios Generales apoyaron inmediatamente esta medida y se pusieron a disposición del DAO para lo que estimase conveniente.

Este gran avance supondrá que las merecidísimas medallas que poseen este grupo de grandes personas, les quepan de forma holgada y así poder recibir muchas más y competir en este aspecto con los Generales más laureados del Ejército de cualquier país.

Posteriormente el DAO convocó de manera informal a los Secretarios Generales de SPP, CEP y UFP, para debatir los pormenores de este fenomenal avance y agradeció de forma personal que por fin haya sindicatos que se ocupen de los verdaderos problemas del CNP, y les comunicó que él sabrá agradecerles su extraordinaria labor en beneficio de esta corporación.



Se pudo apreciar a Gago como se le escapaba una lágrima de la emoción, su brillantísima idea había calado hondo, asimismo se observaba el gesto de satisfacción de Ignacio González, y Eugenio Pino viendo que Arrillaga estaba apartado unos metros, le miro de soslayo y chasqueando sus dedos le indico que se acercase, posando una de sus manos sobre su cabeza; la emoción que poseía a “Arri” le hizo llorar desconsoladamente, provocando una escena más que emotiva secundada por todos los presentes.

Cuando se alejaban de la Dirección, eran hombres felices, satisfechos; pero “Arri” rompió el silencio para comentar: “lo único que me preocupa es cómo le voy a explicar esto a mis afiliados”; Ignacio le interrumpió secamente, para decirle, “no tienes que explicar nada, lanza una circular diciendo que el SUP quiere acabar con la UIP, que el SUP desprestigia a la Policía, etc. Y será más que suficiente”. Gago pasó la mano por la espalda de Ignacio diciendo “qué buen escudero”, y todos se fueron felices a celebrar este día glorioso de la historia de la Policía, en el que habían conseguido hacer más grandes las hombreras de la guerra de gala.

FIRMADO: SPP, CEP, UFP